

Besondere Aktionen während dem Projekt

Specific actions during the project

November 2013 – März 2014

Feste und Feiern - Weihnachtsgrußkarten verschicken/Festivals and Celebrations - Send Christmas Cards

Wir schicken uns gegenseitig Weihnachtsgrußkarten in der Adventszeit.

We send each other Christmas cards in the Advent season.



März 2014- Mai 2014

Putztag/Cleaning day

Morgens putzen die Kinder ihren Kindergarten und am Nachmittag helfen die Eltern mit beim Säubern des Außengeländes.

In the morning the children brush their kindergarten and in the afternoon the parents are helping while cleaning the outdoor area .



Mai 2014 – Oktober 2014

Verkehr/ Transport

Wir erstellen ein Modell über die Funktion von Solarzellen und bauen Solarfahrzeuge. Wir schicken jeder Partnereinrichtung Fotos des Modells und ein Solarfahrzeug.

We build a model of the function of cells and build solar vehicles. We send each partner institution photos of the model and a solar vehicle.



Oktober 2014 – März 2015

Musik und Lieder / Music and songs

Wir dichten ein eigenes Lied über unser Gasttier den Frosch aus Holland und singen es beim Dorf – Adventskalender der Gemeinde vor.

We dense own song about our guest animal frog from Holland and sing it during Advent village festival.



Die große Nussjagd / The big nuthunt

Zum Schutz des Lebensraums der Haselmaus suchen wir nach angenagten Nüssen rund um unser Dorf.

To protect the habitat of the dormouse we look for gnawed nuts around our village.

